



# Proponen modificar el IEPS a gasolina

MARTHA MARTÍNEZ  
Y NADIA ROSALES

Las bancadas del PRI y el PAN en la Cámara de Diputados presentaron ayer por separado dos iniciativas para modificar el Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) a las gasolinas y el diesel, para reducir su costo.

El priista Juan Espinoza Eguía subió a tribuna a presentar una iniciativa suscrita por su bancada, que modifica los artículos 2 y 2-A de la Ley del IEPS.

Indicó que el costo del litro de gasolina Premium es, en promedio, de 25.72 pesos, de los cuales 8.8 son impuestos, por lo que de eliminarlos su costo podría bajar a 17 pesos, y a 19.60 pesos con IVA.

“No bajarle a la gasolina es mentir y traicionar a los mexicanos y, de alguna forma, es también robarle el dinero, producto de un sobreprecio que no tienen por qué pagar las y los mexicanos”, dijo.

En tanto, el panista Homero Niño de Rivera presentó, a nombre de su bancada, otra iniciativa para reducir 50 por ciento las cuotas aplicables a la enajenación de combustibles automotrices.

La propuesta del albiazul plantea modificaciones a la Ley del IEPS y a la Ley del Impuesto Sobre la Renta.

Niño de Rivera indicó que el objetivo de la iniciativa es que el precio de la gasolina no supere los 20 pesos.

“Pedimos modificar la ley para que el impuesto que tiene la gasolina baje un 50 por ciento y, así de sencillo, con eso logramos que el precio del litro de la gasolina no pase de 20 pesos”, dijo.

El panista consideró que en México se debería pagar por ese combustible un precio similar al de Estados Unidos, ya que el país importa casi el 70 por ciento.